URL: http://www.swp.de/2395021

Autor: SWP, 13.01.2014

## Alte Handys für den Naturschutz

## SÜSSEN:

In Süßen gibt es künftig eine Sammelstelle für alte Handys. Sie befindet sich im Lesecafé der Stadtbücherei direkt am Marktplatz. Die Stadt Süßen will damit das Engagement der Nabu-Ortsgruppe Süßen und Umgebung beim Renaturierungsprojekt Untere Havel unterstützen. Ziel des Projektes ist es, die Havel, die in den letzten 140 Jahren durch Begradigung, Abtrennung von Altarmen und Trockenlegung von Feuchtwiesen sehr gelitten hat, wieder zu einem Naturparadies zu machen.

Für jedes abgegebene Handy fließen drei Euro in das Naturschutzprojekt, teilt der Naturschutzbund mit. So kann jeder Rohstoffe durch das Handyrecycling schonen und gleichzeitig etwas für den Naturschutz tun.

Spender können während der Öffnungszeiten der Stadtbücherei ihre ausgedienten Handys in die Sammelbox im Lesecafé einwerfen.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm